
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0370/2023

Metepec, Estado de México, 14 de abril de 2023

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL ASEGURAN
VEHÍCULO APARENTEMENTE RELACIONADO EN EL DELITO DE
EXTORSIÓN**

- *Se detuvo a dos hombres que viajaban a bordo, quienes aparentemente pertenecen a una organización delictiva con orígenes en el estado de Michoacán.*
- *Los probables responsables fueron remitidos ante la autoridad competente, para deslindar responsabilidades.*

Derivado de un hit emitido por el sistema de Arcos Carreteros, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal aseguraron un automóvil, el cual aparentemente se encuentra relacionado en la comisión del delito de extorsión; en la acción, detuvieron a dos hombres que viajaban en la unidad, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Uniformados de ambas corporaciones realizaban recorridos preventivos, cuando atendieron una solicitud del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, mediante la cual se pidió su colaboración para dar alcance a un Dodge, tipo Stratus, color negro, el cual posiblemente está ligado a una carpeta de investigación.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

De manera simultánea, personal del C5 dio seguimiento al trayecto en tiempo real del automotor. Al cabo de unos minutos, los oficiales interceptaron al objetivo sobre la carretera Toluca - Tenango, en el Barrio del Espíritu Santo, donde por medio de comandos verbales solicitaron a los tripulantes detener la marcha para realizarles una revisión apegada al protocolo de actuación.

Resultado de lo anterior, los efectivos localizaron al interior del vehículo dos cuchillos. Así mismo, al cotejar los datos con el Centro de Mando estatal, confirmaron que era el automóvil motivo del alertamiento.

Por lo cual, después de informar los derechos que la ley confiere, trasladaron a Narcizo "N" y Omar "N" de 29 y 33 años de edad, respectivamente, a la Fiscalía Regional de Metepec, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe mencionar que de acuerdo a las investigaciones, es probable que los detenidos pertenezcan a una organización delictiva con orígenes en el estado de Michoacán, dedicada a la extorsión y control de diferentes establecimientos en los municipios de San Mateo Atenco, Metepec y Toluca, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.